



## Wanderclub ehrt langjährige Mitglieder

Der Wanderclub Edelweiss Hanau hat kürzlich zur Jahreshauptversammlung ins Vereinsheim „Mainpfanne“ in Kesselstadt eingeladen. Der Vorstand, bestehend aus Hannelore Reis und Wolfgang Lill, ehrte langjährige Mitglieder und ernannte sie zu Ehrenmitgliedern. Geehrt wurden Hermann Blumöhr für mehr als 60 Jahre Mit-

gliedschaft, Käthe Schwabe für mehr als 50 Jahre, Otilie Eßlinger für 50 Jahre, Karin Müller für 40 Jahre, sowie in Abwesenheit Otto Schwabe für mehr als 50 Jahre. Zudem wurden einige Mitglieder für die Teilnahme an mehr als neun Wanderungen im vergangenen Jahr mit der Wandernadel ausgezeichnet. don/Foto: Privat